

TERROR AUF DEM PLANETEN DER AFFEN

Bei der Explosion einer 100-Megatonnen-Atombombe entsteht im Innern des Feuerballs eine Temperatur von mehreren Millionen Grad. Im Umkreis von 50 Kilometern hört alles Leben auf zu existieren. Diamantstahl zerfließt wie Wasser, Menschen verwehen augenblicklich zu Asche. Und was der Feuerball nicht vernichtet, besorgt die radioaktive Strahlung.

Einst – vor der Bombe – lag hier eine riesige Stadt: aufragende Wolkenkratzer, verzweigte Straßensysteme, Millionen von Einwohnern . . . Leben in all seinen Erscheinungsformen.

Vor der Bombe.

Heute heißt dieses Gebiet die „Verbotene Zone“. Dorthin zu gehen, bedeutet zu sterben.



Doch Jason und Alexander haben es gewagt. Ihnen blieb keine andere Wahl, weil man Jason eines Mordes bezichtigte, den ein anderer begangen hatte. Der Gesetzesgeber war zu einer geheimnisvollen Mission zur „Verbotenen Zone“ aufgebrochen. Er war der einzige, der den schrecklichen Verdacht von Jason nehmen konnte. Weil der Gesetzesgeber ein Affe war. Und weil dies alles auf einem Planeten geschah, auf dem Affen über den Menschen herrschten.

Der Gesetzesgeber begab sich zur „Verbotenen Zone“. Jason und Alexander sind ihm gefolgt. Was wird sie dort erwarten – Überleben oder Tod? Gott allein weiß es.